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Ich bild mir ein gelesen zu haben, dass der Präsident Zingler ebenfalls kräftig mitsponsort...

Aber ohne Gewähr.

Was ich prinzipiell gut finde ist die Art und Weise wie Union sein Geld investiert. Der
schrittweise Stadionausbau hat mMn Hand und Fuß,

der Verein spielt sportlich in Liga zwei schon lang eine gute Rolle. Wird jetzt halt interessant zu
sehen wie man sich in Liga eins behautptet.

Aber einen Plan haben die generell schon.
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